

# 生徒会プロローグ(10月第4週)

## 平成26年10月20日(月)

東中祭まで、準備ができる時間も残り5日なりました。今週から午後の時間がすべてカテゴリーの活動となります。昨日以上の完成度を求めて、午後の時間を有意義なものにして下さい。スローガンにあるように東中祭を通して"縦の絆"を更に深められるようにしましょう。

話は変わりますが、先週から体育の時間で長距離走大会の練習が始まってきました。体育の時間にしっかり練習して本番に向かってそなえましょう。

## 平成26年10月21日(火)

昨日から、昼休みを利用して全学年パート別での練習が始まりました。しかし、代表の人が前で話すときに話を聞く態度があまりよくないという印象を受けました。今日からの練習では、話をしている人の気持ちを考えて、集中して話を聞き、すばらしいものを作り上げましょう。

また、昨日から放課後の部活はなく、東中祭の準備の時間にあてています。部活がない意味を理解した上で、カテゴリーの時間を有意義なものにしましょう。

話は変わりますが、東中祭の後には長距離走大会もあります。悔いが残らないよう、体育での練習も手をぬかずにはがんばりましょう。

## 平成26年10月22日(水)

東中祭の準備は進んでいるでしょうか。連日の準備や練習で疲れの溜まっている人も多いと思います。特に昼休みの合唱の練習ではパート別に分かれて合せるようになり時間も伸びました。木曜日には全パートで合わせる時間も設けられる予定です。一つの場所に大勢の人が集まると、ほかの人から風が移り体調を崩してしまう可能性も高くなります。それに加え、朝、昼、晩の冷え込みも激しくなってきました。より一層の注意が必要です。準備や練習だけに気をとられることなく、マスクを着用するなど各自で体調管理に努めてください。

東中祭、本番まで残り3日となりました。三年生は、最後の東中祭です。悔いの残らない行事になるよう、1・2年生と協力して中身の濃い時間を過ごせるといいと思います。東中生全員の力で東中祭を成功させましょう。

## 平成26年10月23日(木)

今週の始めから放課後の部活がなくなり、カテゴリーの時間が長くなりました。しかし、長いと思っていた練習時間もあつという間に過ぎ、ついに明後日が東中祭本番となってしまいました。準備や練習も、そろそろ仕上げに入るころだと思います。本番までに終わす、ではなく、本番で完璧なものを作るという気持ちで、今日と明日のカテゴリーの時間を有意義に使いましょう。

話は変わりますが、ここ数日、雨が続いている、気温がとても低いです。持久走の練習で、外に出ることもあります。このような時期は、風邪をひきやすいので要注意です。いま風邪をひいてしまうと、東中祭に出られなくなってしまうかもしれない、体調管理に気をつけましょう。

## 平成26年10月24日(金)

いよいよ、東中祭が明日となりました。今週から、カテゴリーの時間が長くなりました。また、全校合唱も、昼休みには、各パートごとに練習してきたと思います。昨日の昼休みは、初めて、全校であわせました。みなさん、手ごたえを感じることができたでしょうか? 指揮者が言っていたように、もう少し自信をもって歌えるといいですね。

話は変わりますが、来週の月曜日は、振替休日となります。有意義な休日となるようにしっかり、ルールを守って節度ある生活にしましょう。